

# *Venezuela : l'économie et le secteur pétrolier sont assiégés par les États-Unis*

---



Caracas, 20 mai (RHC)- Le ministre du pétrole du Venezuela, Manuel Quevedo, a affirmé que l'économie et l'industrie des hydrocarbures sont assiégées du point de vue financier par le gouvernement des États-Unis.

Avant la tenue d'une réunion de ministres de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole et d'autres pays producteurs de brut dans la ville saoudienne de Djeddah, à laquelle a pris part la Russie, Manuel Quevedo a dénoncé le fait que cela provoque des perturbations dans le flux des fournitures de combustible sur le marché mondial et cause de graves préjudices et des souffrances au peuple vénézuélien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191213-venezuela-leconomie-et-le-secteur-petrolier-sont-assieges-par-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**